



Startup chilena se asocia con Amazon para desarrollar en Chile sistema de trazabilidad de containers con IA

En la Región del Biobío, un grupo de ingenieros chilenos trabaja con expertos de Amazon Web Services (AWS) para dar forma a un desarrollo tecnológico sin precedentes: un lector inteligente de containers, impulsado por Inteligencia Artificial, pensado para revolucionar el control logístico en faenas industriales.

La startup Eskuad lidera este proyecto, aún en etapa de desarrollo, que busca responder a un viejo anhelo de empresas portuarias, forestales y mineras: cómo obtener información confiable, trazable y en tiempo real sobre lo que ocurre dentro de los puertos con los containers, incluso en zonas sin conectividad.

No se trata solo de escanear cajas, sino de crear una herramienta que permita a operarios en terreno tomar mejores decisiones con menor margen de error.

“Estamos probando, ajustando y explorando. Pero sabemos que esta alianza entre talento local y una de las plataformas más potentes del mundo puede dar resultados extraordinarios”, señala Max Echeverría, CEO de Eskuad, quien ha impulsado el crecimiento internacional de la empresa desde Estados Unidos sin romper el lazo con su origen penquista.

La herramienta comenzará a utilizarse en clientes de Eskuad en Chile y EE.UU. en las próximas semanas.